

## Atemschutzübung im Feuerwehrhaus Göpfritz/Wild

**Göpfritz/Wild** – Am Freitag dem 04. Februar konnte Atemschutzwart OLM Karl Anderl 3 Trupps zu einer Atemschutzübung im Feuerwehrhaus Göpfritz begrüßen.



Für einen Atemschutzgeräteträger ist es besonders wichtig, dass er seine „Lebensversicherung“ das Atemschutzgerät, wie seine Westentasche kennt und das Gerät fast im Schlaf bedienen kann.



Bei der Übung wurden allerdings gleich zwei wichtige Themen abgearbeitet. Zum einen wurde das richtige Ausrüsten des Atemschutztrupps geübt und zum anderen wurde auch eine Gerätekunde am LFA durchgeführt.



Aufgabe für die drei Trupps war, nach erfolgter Ausrüstung mit Atemschutzgeräten, im Dunkeln zuerst die Beleuchtung aufzubauen und in weiterer Folge sowohl das hydraulische Rettungsgerät als auch die Tragkraftspritze in Betrieb zu nehmen.

